

JUNIO 2018.

Información a los vecinos.

Todos los trabajos se están viendo condicionados por las intensas lluvias, que son de agradecer por otra parte.

Estudiamos demandar a la Virgen de la Cueva.

Iniciaremos en este mes las obras para arreglar la casa del “alguacil”.

AGUA.

La información enviada el pasado mes sirve para este.

Se ha publicado el anuncio y en este mes adjudicaremos las obras.

TRABAJOS.

En estos días terminaremos la “vuelta al pueblo”, después se hará el mantenimiento.

También el Carril Bici.

Estamos trabajando en el Polideportivo.

Se ha arreglado someramente el vestuario masculino y se quiere instalar una ducha en el vestuario de árbitros.

El día 8 comenzaremos el vaciado de las piscinas y la limpieza de las mismas.

Queremos tener todo a punto para comenzar la temporada de verano el uno de julio, como cada año.

Hemos iniciado las gestiones para instalar comedor en nuestro colegio.

Las previsiones son que el curso 18-19 termine con más de 10 niños.

AYUDA.

Si tenéis alguna sugerencia de arreglo de zonas municipales o cualquier otra no dudéis en decirlo en el Ayuntamiento.

Tardelcuende, 5 de junio 2018.

El alcalde.



Ayuntamiento
Tardelcuende